

En el sur también están en la recta final

●●● En las otras sedes de la Copa Enel 2018, en las regiones del Maule (San Clemente-Colbún) y Biobío (Concepción-Lota), se están jugando las fechas finales de la fase de grupos.

En el Maule, el jueves 16 se desarrollará la segunda ronda y al día siguiente la semifinal regional. Los representantes de esta región en la semifinal nacional se dirimirán el viernes 24; en tanto, el martes 14 será la segunda fase del Biobío y el lunes 20 la semifinal regional. Los ganadores de damas y varones se conocerán en la jornada del miércoles 22.

Los triunfadores de ambas regiones completarán la Semifinal Nacional del 21 de septiembre, ante dos representantes de Santiago en cada categoría (se enfrenta uno de la capital vs. uno del sur). De allí saldrán los protagonistas de la Gran Final, el sábado 22 de septiembre en el Polideportivo del Estadio Nacional desde las 9:00 horas.